## **TEXTE DéCEMBE 2017**

Bonjour à tous!

Aujourd'hui, nous réalisons notre dernière émission radio.

Nous y sommes : c'est fini!

Nous avons passé 3 mois rythmés par la réalisation de notre carte interactive sur le thème de l'aide aux citoyens et d' un jeu pour les 40 ans de la FUNOC que nous avons appelé « TRIVIAL CAROLO ».

Nous avons fait beaucoup de recherches et nous nous sommes donné à 1.000 pour %!!

Pour notre carte interactive
Nous avons préparé les interviews
d'une volontaire de la croix-rouge
du porte parole de la police
d'un pompier et ambulancier.
Quand ils nous ont parlé de leur métier,
nous sommes restés admiratifs devant leur courage.
Nous avons compris combien il était important de les respecter car
Ils risquent leur vie pour sauver la nôtre.

Pendant ces 3 mois, nous avons formé un groupe très soudé certes avec quelques étincelles mais qui n'ont jamais duré bien longtemps.

Aujourd'hui notre groupe se sépare :

certains participants iront vers d'autres formations à l'interne : Orientation, Habitat,  $\ensuremath{\mathsf{CEB}}$ 

alpha Expression ou APP

d'autres quittent la FUNOC.

Nous remercions Isabelle et Frédéric, pour leur patience, leur bonne humeur et pour tout ce qu'ils nous ont appris durant ces 3 mois. Nous ne les oublierons jamais.

Pour ma part, je dirai que la formation m'a appris

à reprendre confiance en moi

à retrouver un mode de vie stable

à avoir envie de me lever le matin

à sourire à la vie

à ne plus avoir peur

à avancer

à reprendre contact avec des gens

à me remotiver

Je sors grandie avec des étoiles dans les yeux

J'ai fait de belles rencontres et des amitiés se sont nouées que je n'oublierai pas.

Franchement, c'était cool de travailler avec vous.